## 福原地区

令和5年12月1日 TEL·FAX 25-2798

# 乙月公民館だよ



## 福原地区ふれあい作品展開催中と

11月29日(水)~12月3日(日) 9:00~17:00

会場:福原地区公民館 ※最終日のみ15:00まで



講師:自然体験活動団体ぷらいべえとくらぶ

☆みつろうハンドクリーム&ワックスバー

ワークショップ

12/2 (土) 10:00~11:30

※先着6名 参加費500円

溶かした「ろう」にドライフラワー等 を並べて作ります

> ☆黒板アートイベント☆ 12/2(土)14:00~ 阿部勤さん(南沢)

※先着順のため人数に空きがある場合のみ参加可能

ネイチャークラフト ワークショップ 12/3(日) 10:00~11:30 ※*先着10名程度* 参加費 500 円

> 松ぼっくりなどを使った クリスマスクラフト



今回は、阿部さん 何を描いてくれる のかな!楽しみで すねぇ!



地区のみなさんの自信作、 こども園・小中学校のみなさんの作品をたくさん展示しています。 期 間中は毎日お楽しみ抽選会を行っていますので、お友だちやご家族みなさんでお越しください。

お知らせ

#### ダーツ大会

まもなく締め切りでぇ~す!

時:12月14日(木)9時30分~

場 所:名木沢生涯スポーツ交流センター

参加費:300円

申込締切:12月7日(木)まで

笑いヨガ等 理学療法士 三滝英樹氏

12/20(水) いきいき元気教室

午前10時~11時30分 福原地区公民館

事業問合せ・申し込み先:福原地区公民館 電話・FAX 0237-25-2798

#### 青少年健全育成優良団体·功労者表彰 11/12(日)



名木沢生産森林組合 山寺さん 事務局 石川さん

尾花沢市青少年健全育成市民集会がサルナートで開催され、青少年健 全育成優良団体及び功労者の表彰がありました。福原地区からは、名木沢 生産森林組合(優良団体)と山寺信秋(功労者、名木沢)さんが表彰され ました。

名木沢生産森林組合は、福原小学校の児童にシイタケ栽培の体験学習 を指導し、自然環境の理解や愛護の心を育てるなど、また、山寺さんは、交 通安全指導員として子どもたちの交通安全を見守り、交通事故防止に努め ていることから、青少年健全育成に大きく貢献されました。

#### 11/14(火)

#### ソープカービング教室

福原地区公民館



良い香りの石鹼に花を彫り、額やケースに素敵に飾り付けをしました。



タイの伝統工芸「カービング」を髙橋博子さん(カービング認定講師)指導のもと初「カービング」にチャレンジしました。

好み色の石けんを選び、ダリアの花を作るため、カービングナイフで花びらを彫り進めました。

これがなかなか大変で思い通りにいかず、四苦八苦 しながらもどうにか完成しました。

作品展に展示しておりますので、力作をご覧ください。

## | | / | 7(金) ビーンボウリング大会 名木沢生涯スポーツ交流センター

#### おめでとうございます!

#### ≪結果報告≫

優勝 佐藤 茂樹 さん(名木沢)

- 2位 名木野 誠一 さん(名木沢)
- 3位 北原 宣昌 さん(荻袋)
- 4 位 三浦 武志 さん(芦沢)
- 5位 東海林 八重子 さん(野黒沢)





参加者54名と多くの方に参加していただき していただき、大会を楽しみました。いつものゲ ーム数より3ゲームも多く行うことになりました

12月はダーツ大会!参加してくださいね! 待ってます!

が、みなさん元気に頑張ってくださいました。

#### artina (Contraction of the Contraction of the Contr

## IO/24·25(火·水) 区長会·防犯協会合同研修



福原地区区長会・防犯協会福原支部合同研修が4年ぶりに実施されました。防災意識の高揚と再認識、会員相互の親睦を目的に東日本大震災の復興状況と"ふくしまを応援"するため福島県いわき市周辺の施設等を視察してきました。

大変お疲れ様でした。

東京電力廃炉資料館では、震災当時の事故の様子や廃炉に向けた取組などを資料館職員から説明をいただき災害の恐ろしさを再認識することができました。車窓から被災地の復興状況を見たり、国際ボランティアセンター山形の早坂理事より被災地での現地調査や支援活動の様子をお聞きすることができ、防災意識を高める研修になりました。

## 11/8(水)

#### いきいき元気教室 <sub>福原地区公民館</sub>

#### 11/16(木)

#### 口腔機能向上



「口腔機能向上」は言語聴覚士の村 上明美氏を講師に、「内服管理」は薬剤 師の柴田光太郎氏を講師に迎えて、それ ぞれの元気教室が行われました。

関心のある興味深い教室のようで、多 くの方の参加がありました。とても有意義 な充実した時間となりました。

#### 内服管理



## 10/8(日)名木沢地区

## 敬老会

#### 10/15(日)野黒沢地区





名木沢地区敬老会が5年ぶりに花笠の湯で行われました。会に先立ち、米寿3名・喜寿4名の方々へ、尾花沢市長より賀詞伝達が行われ、来賓の市長と加賀県議より祝辞をいただきました。親睦会では、久しぶりの再会で会話も弾み、カラオケなどもあり、大いに盛り上がりました。





野黒沢地区敬老会も野黒沢公民館で行われました。久しぶりの敬老会は、輪投げで楽しみ、 和気あいあいとにぎやかな会になりました。

敬老の皆さん、これからも元気で過ごしてくださいね。準備をされた役員の皆さん、大変お疲れ様でした。

#### | | /9(木)

#### 「鮭がかえる街」荻袋



荻袋公民館



丹生川漁業協同組合の採捕場で、福原小4年生14人と尾花沢小3年生56人が、ふるさと学習として鮭の遡上や採卵・受精の様子を見学しました。漁協の方から紙芝居で鮭の歴史や生態、環境問題などを教えていただいた後、捕獲した鮭を触ったり、雄と雌の体の違いを確認。採卵した卵に精子をかける受精の様子を見たりと貴重な体験ができ、鮭についての理解を深めていました。

福原小の児童は、荻袋公民館で鮭の学習発表会を行い、調べた内容に、 荻袋地区の皆さんが感心していました。その後、鮭の命に感謝しながら地区 の皆さんが作ってくれた鮭汁をおいしくいただきました。

ご協力いただいた漁協、荻袋地区の皆さん大変ありがとうございました。

### | I | / I | (土) | 自転車小屋解体作業·駅舎清掃

芦沢駅

早朝、冷え込みが強い中、JR芦沢駅に高校生等を持つ親の会メンバー18名が集まり、作業を行いました。降雪前の大事な活動です。こどもたちが通学時に使用した自転車小屋は、手際よく解体され、冬期間に野ざらしにならないよう保管し、来春の設置に備えます。また、日頃利用している駅舎の清掃を行いました。

今年度の活動は終了です。大変お疲れ様でした。

来春もこどもたちの安心安全のため、保護者のみなさんのご協力 よろしくお願いします。



### | | | | 10(金) 福小6年生・ゲートボール体験





#### 福原小学校

この日気温も上がらず小雨のため、急遽体育館に移動し、6年生の5、6校時の授業時間にゲートボール教室が行われました。

県ゲートボール協会のメンバー5名から、ゲートボールのルール、打ち方を教えていただき、「ゲートを通らないと競技に参加できないよ」と説明を受け、まずはみんなでゲートにボールを打つ練習。なかなか思うようにまっすぐ転がりません。ひと通り練習した後、男女に分かれ、どっちが多くゲートを通過するか勝負!「よし!」、「あーっつ!」と歓声があがっていました。結果は男子が勝利!みんな楽しかったようです。

#### 10/25(水) 福小2・3年生「しいたけ収穫」

福原小学校

今年3月、みんなでほだ木にしいたけの菌を植えました。(※当時 | 年生と 2年生)しいたけは、暑さにも負けずすくすくと立派に成長しました。秋晴れの 中、名木沢生産森林組合の石川幸朝さん、矢作和夫さんから「しいたけは何 でできるのか」などきのこに関する説明と収穫のコツを教えてもらい一斉に 収穫スタート! 苦戦しながらもみんなで楽しく収穫体験ができました。



#### 10/2(月)

#### FTスクール

10/17(火)





F-Tスクール…教育委員会の 今年度の重点施策の一つ

ふるさと愛の醸成を目的として 市内小学校5校が居住地域を 超えて各地域の「ヒト・モノ・コ ト」を地域の大人と関わり体験 する学習



市内小学校5校の5·6年生が2日間の日程に分かれ F-T スクール事業を行いました。福原地区は西原 地区親睦会からご協力いただき、「かかしづくり」を体験することになりました。両日とも3つのグループに 分かれ、持ち寄った古着をどう組み合わせるか、どんな顔にするかなどメンバーと相談しながら個性ある6 体のかかしを完成させました。かかしは、福原地区ふれあい作品展に展示します。ぜひ見に来てください。

わるぐちは

いわないきかない ひろげない

#### 10/21 創立10周年記念 (土) 「記念講演会」

体育館

# 福原小学校



芦沢出身の旧中部小・福中の卒業生で、北 京オリンピック大会にスタッフ(ワックスマン)と して出場された東海林翔太氏を講師に迎え、 行われました。「北京オリンピックに参加して」 の演題で、コロナ禍のオリンピックでのエピソ ードやスキーのワックスを決めるのが大変だっ たこと、世界で活躍する選手を見て感じたこと などを話してくれました。

村山地区青少 年育成連絡協議 会の「"いじめ・非 行をなくそう"やま がた県民運動」 令和5年度「いじ め防止標語」で、 福原小学校 | 年 の渡辺愛叶さん の標語が優秀作 品に選ばれまし た。

#### 勤労感謝の日



よつばこども園より地区 公民館にプレゼントを頂き ました。

届けに来てくれたお友だち ・おおば けいじろうくん

・さいとう しおりさん

・とつ せりさん ありがとうございました。

公民館だより カラー版も見てください

#### 行事予定

12月 1·2·3日(金·土·日)福原地区ふれあい作品展

12月 7日(木)そば打ち体験教室

12月14日(木)ダーツ大会

12月20日(水)いきいき元気教室(笑いヨガ等)

| 12月29日(金)年末年始休み(1月3日まで)

R5.II.I 現在 (前月比) 男 性: I, 493人 7) 女 性: I, 432人 8) 合 計:2,925人 (-15)世帯数:I,07I戸